

ABSTRAK

JUNI SIANIPAR. NIM.1123311036. Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunkan Model Cooperative Learning Tipe NHT Pada Materi Pokok Operasi Hitung Campuran Bilangan Bulat Di Kelas IV SD Swasta BETANIA Medan T.A 2015/2016.Skripsi.FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN UNIVERSITAS NEGERI MEDAN.

Masalah yang diteliti dalam penelitian ini adalah “apakah penggunaan model *Cooperative Learning tipe NHT (Number Head Together)* dapat meningkatkan hasil belajar matematika siswa pada materi pokok operasi hitung campuran bilangan bulat kelas IV SD Swasta BETANIA Medan T.A 2015/2016?”. Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah penggunaan model *Cooperative Learning tipe NHT (Number Head Together)* dapat meningkatkan hasil belajar matematika siswa pada materi pokok operasi hitung campuran bilangan bulat di kelas IV SD Swasta BETANIA Medan T.A 2015/2016

Penelitian ini termasuk penelitian tindakan kelas (PTK).Ciri khas PTK adalah adanya siklus-siklus yang merupakan suatu pemecahan menuju praktek pembelajaran yang lebih baik dan masing-masing siklus terdiri dari empat tahapan yaitu perencanaan, pelaksanaan tindakan, pengamatan/observasi dan refleksi. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas IV A SD Swasta BETANIA Medan T.A 2015/2016 sebanyak 35 orangersiswa yang terdiridari 19 orang siswa laki-laki dan 16 orang siswa perempuan.Adapun yang menjadi objek penelitian ini adalah penggunaan model *Cooperative Learning tipe NHT (Number Head Together)* untuk meningkatkan hasil belajar siswa pada materi pokok operasi hitung campuran bilangan bulat kelas IV SD.

Hasil belajar matematika siswa sebelum diberikan tindakan dari hasil pre tes diperoleh rata-rata sebesar 42,14 dengan persentase ketuntasan 22,8%, pada tindakan siklus I dari hasil pos tes diperoleh rata-rata 66,90 dengan persentase ketuntasan 65,7% dan secara kelas dinyatakan belum mencapai ketuntasan belajar. Setelah dilakukan pengembangan pada siklus II diperoleh rata-rata 77,90 dengan persentase ketuntasan 85,7% dan secara kelas dinyatakan telah mencapai ketuntasan belajar.

Penggunaan model *Cooperative Learnig tipe NHT (Number Head Together)* dapat meningkatkan hasil belajar matematika siswa pada materi pokok operasi hitung campuran bilangan bulat dikelas IV SD Swasta BETANIA Medan T.A 2015/2016.